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Bonjour Monsieur, 
 
Nous vous remercions pour votre sollicitation. 
 
Concernant la promotion de la marche à pied et des mobilités douces autour du 
Léman, notre position en tant que mouvement autonomiste est très claire. 
L'Etat français, tel qu'il existe aujourd'hui, est hyper centralisé, selon une 
organisation unique en Europe. Ceci fait que les lois votées se veulent universelles 
mais ne satisfont personne. 
 
Aucune loi faite et contrôlée depuis Paris ne peut répondre de manière satisfaisante 
à des problématiques concernant des territoires très différents, dans un pays de 67 
millions d'habitants et de 550 000 km2 
 
Comme dans tous les pays européens disposant d'une démocratie digne de ce nom, 
nous appelons à ce qu'un parlement soit mise en place en Savoie, afin que des lois 
régionales puissent y être débattues, dans une aire à taille humaine, et où des 
associations citoyennes puissent y être entendues. 
 
C'est ainsi que les voies piétonnes, les pistes cyclables et les trains sont bien mieux 
développés chez nos voisins fédéralistes. 
 
Le sujet des mobilités douces est très important, pour les loisirs certes, mais surtout 
dans les trajets quotidiens. Retrouvons notre joie de marcher, de nous croiser, et de 
nous dire bonjour comme cela est (était) d'usage en Savoie. 
 
En vous remerciant pour votre activité au service de la population,  
 
Pour le Mouvement Sabaudia et pour la candidate Barbara Lemmo Gaud, 
 
LB 
 


